



## Pablo Lemus se compromete con CMIC Jalisco para construir en favor de Guadalajara

Con el objetivo de construir un gobierno de puertas abiertas en beneficio de la capital de Jalisco esta mañana Pablo Lemus, candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia Municipal de Guadalajara, se reunió con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, CMIC Jalisco, para escuchar de cerca sus inquietudes y presentar algunas de sus propuestas.

Carlos del Río Madrigal, Presidente de CMIC Jalisco, explicó que el foro “Construyendo Propuestas” tiene por objetivo generar sinergia, con las y los candidatos, escuchar sus propuestas y sumar su experiencia como empresarios dentro del ramo de la construcción.

Entre sus iniciativas para impulsar el desarrollo de la infraestructura social digna en Guadalajara, Pablo Lemus, planteó la necesidad de sanear las finanzas en el municipio tapatío con el fin de reducir el gasto corriente y contar con mayor flujo operativo.

En agosto de 2020 la calificadora Fitch Ratings destacó las finanzas sanas en Zapopan, colocándolo entre los municipios mejor calificados y con las finanzas más estables del país.

Además, se creará un fideicomiso para el impuesto del Incremento al Coeficiente de Utilización del Suelo (ICUS), en el que 50 por ciento se empleará en la zona de influencia y el 50 por ciento restante se use en las colonias con mayor vulnerabilidad de Guadalajara.

“¿Qué tenemos que hacer? Sí reducir el gasto corriente, sí hacer la reestructura de la deuda pero también conseguir los ingresos propios para infraestructura (...) Tiene dos efectos: el primero de ellos que nos va a dar otros 380 millones de pesos para inversión en obra pública, es decir, vamos a prácticamente duplicar los recursos que se van a tener con este movimiento; el segundo efecto (es) que como esa lana se deposita en la chequera (...), nos vamos a tener que apretar el cinturón y a forzar en reducir el gasto”, explicó.

Para la ejecución de obra pública en la Perla Tapatía Lemus Navarro contempla un plan de pavimentación de vialidades, principalmente en el oriente de Guadalajara y la intervención de drenajes en puntos estratégicos para mitigar inundaciones.

También se hará la renovación de planteles educativos a través del programa Escuelas con Estrella y la intervención de unidades deportivas.

El candidato emecista enfatizó que la redensificación de Guadalajara será con orden y con especial atención en su Centro Histórico, siguiendo las características marcadas por ONU-Hábitat a través de los Desarrollos Orientados al Transporte (DOT) en las líneas 1 y 3 del Tren Ligero y el nuevo sistema Mi Macro Periférico.

Tras el diálogo Pablo Lemus firmó la carta compromiso de CMIC Jalisco y aseguró que el sector de la construcción recibirá de su parte apertura y colaboración permanente.

Estuvieron presentes en este foro Claudia Salas y Mauro Garza, candidatos a diputados local y federal por el distrito 8, respectivamente.

Tras este encuentro Lemus Navarro recorrió el tianguis de la colonia Santa Eduwiges en compañía de Priscilla Franco y Lety Chávez, candidatas a la diputación por el distrito 14 local y federal, respectivamente.

El contendiente socializó entre los comerciantes y visitantes su propuesta para impulsar la economía de barrio a través de la condonación de pagos municipales en tianguis, mercados y giros A, así como varias estrategias en favor

de las niñas y niños del municipio tapatío, como la entrega de útiles escolares y uniformes deportivos a más de 250 mil infantes.

Ayer por la tarde Pablo Lemus participó en el foro “Voto Informado, Voto Responsable”, organizado por Proyecta Mujer A. C., agrupación conformada por emprendedoras tapatías y en compañía de Juan José Frangie, candidato emecista a la alcaldía de Zapopan.

Lemus Navarro destacó que su proyecto para Guadalajara integra impulsar el papel importante que tiene las mujeres, para quienes se sectorizarán los programas de emprendimiento y capacitación con el objetivo de que puedan abrir sus propios negocios y tener independencia económica, así como oportunidades de crecimiento personal y profesional.

También se darán créditos por hasta 50 mil pesos con tasa cero de interés y 6 meses de gracia.

Para protección de las mujeres se llegará a mil Pulsos de Vida en la Perla Tapatía, se fortalecerá la División Especializada en la Atención a las Violencias contra las Mujeres en razón de Género (DEAViM) y llegará el programa Mujer Segura.

En materia de prevención del delito destacan la construcción de dos Centros Comunitarios Colmena en las colonias Rancho Nuevo y Miravalle, así como la habilitación del Centro Cultural Santa Cecilia.

Las Colmenas tienen origen en el modelo de los Parques Bibliotecas de Medellín, Colombia, y son espacios de recuperación del tejido social donde se brindan talleres contra adicciones, violencia intrafamiliar, violencia contra las mujeres y oficios para la reintegración a la vida productiva de las personas, entre otras actividades.

Lemus Navarro ofreció cercanía a las personas y un gobierno de calle, para demostrar en Guadalajara su capacidad de dar buenos resultados.

Tras prácticamente 6 años de administración al frente de Zapopan, 7 de cada 10 ciudadanos aprobaron el gobierno de Pablo Lemus.